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Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte 
Bürgermeister 

 
Niederschrift 

öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Bittkau  
 

Gremium: Ortschaftsrat Bittkau 

Sitzungsdatum: Montag, den 05.06.2023 

Sitzungsdauer: 18:30 - 19:43 Uhr 

Sitzungsort: Gerätehaus Freiwillige Feuerwehr, Hohe-
Anger-Straße 22 in Bittkau  

 
 Öffentliche Sitzung  es folgte eine  Nichtöffentliche 

  Nichtöffentliche Sitzung  Sitzung 
 
 
    
Alexander Wittwer    Schulze 
Vorsitzender    Protokollführer 
 
 
 
 
Anwesend: 
 

Abwesend: 
 

Mitglieder 
Herr Mario Kunze   
Frau Aileen Lemme   
Herr Thomas Lemme   
Herr Karsten Schulze   
Herr Klaus Spötter   
Frau Brigitte Stage   

Ortsbürgermeister 
Herr Alexander Wittwer   
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Tagesordnung 
 
zur öffentlichen/nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Bittkau der EGem Stadt Tangerhütte 
am Montag, 05.06.2023, 18:30 Uhr im Gerätehaus Freiwillige Feuerwehr, Hohe-Anger-Straße 22 in 
Bittkau. 
  

Öffentliche Sitzung DS-Nr.       

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberu-
fung sowie der Anwesenheit und der Beschlussfassung 

 

 

2. Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Be-
schluss der Tagesordnung 

 

 

3. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von  
Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung 

 

 

4. Hinweise auf das Mitwirkungsverbot  

5. Abstimmung der öffentlichen Niederschrift der letzten Sitzung des Ort-
schaftsrates vom 24.04.2023 

 

 

6. Einwohnerfragestunde  

7. Informationen des Ortsbürgermeisters zu Ortschaftsangelegenheiten  

8. Antrag Fraktion WG Zukunft und SPD - Änderung der Sondernut-
zungssatzung in § 3 Abs. 4 

 

BV 1043/2023 

9. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen  

Öffentliche Sitzung 

12. Herstellen der Öffentlichkeit und Schließung der Sitzung  
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Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der 

Anwesenheit und der Beschlussfassung 
- Herr Wittwer eröffnet die Sitzung, die ordnungsgemäße Einberufung kann festgestellt werden, es 

sind 7 von 7 Mitgliedern des Ortschaftsrates anwesend. 
  
zu 2 Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Beschluss der Tages-

ordnung 
- keine 
 
zu 3 Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von Tagesordnungs-

punkten in nicht öffentlicher Sitzung 
- keine 
  
zu 4 Hinweise auf das Mitwirkungsverbot 
- wird drauf hingewiesen 
  
zu 5 Abstimmung der öffentlichen Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates 

vom 24.04.2023 
- Der öffentlichen Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates vom 24.04.2023 wird ein-

stimmig zugestimmt. 
 
zu 6 Einwohnerfragestunde 
- entfällt, da keine Einwohner anwesend 
 
zu 7 Informationen des Ortsbürgermeisters zu Ortschaftsangelegenheiten 
- Hr. Wittwer informiert, dass beim Gießen der Pflaumenbäume aufgefallen ist, dass ca. 7 Bäume 

samt Haltestäben durch den Bankettmäher der Einheitsgemeinde beschädigt worden sind. 
Haltestäbe sind zerbrochen, die Bäume samt Rinde beschädigt. Hr. Wittwer fragt die Verwaltung, 
wie man noch Ehrenamtliche für Aktionen motivieren soll, wenn so mit den ehrenamtlich (!) 
Maßnahmen umgegangen wird. Pro Baum ist ein Schaden von gut 300,00 € entstanden. Man 
bittet, dies der Versicherung zu melden und die Stangen wie Bäume zu ersetzen! 
 

- Hr. Wittwer informiert über das angedachte Vorgehen zur Ausbesserung der Friedrich-Ebert-Str., 
dies soll in der KW 25 erfolgen im Zuge der Deckschicht für die Haidstraße Grieben. 

 

- Hr. Wittwer informiert, dass im FFW-Gerätehaus der Glasfaseranschluss erfolgreich in Betrieb 
genommen wurde. Im Dorfgemeinschaftshaus mangelt es an einer Steckdose im Flur, um die 
Router zu versorgen. Hr. Wittwer hatte dies ans Gebäudemanagement weitergeben, es muss ein 
Elektriker eine Steckdose anbauen. Für das Haus der Vereine steht die Freigabe des Anschlus-
ses durch den Versorger noch aus. Auch hier ist keine Steckdose am Hausanschluss vorhanden. 

 

- Hr. Wittwer informiert, dass es am 13. Juni einen neuerlichen Termin zur Abnahme der Gehwege 
mit der Firma Roba-Bau gibt. Hr. Wittwer hatte entsprechende Stellen dokumentiert und der 
Verwaltung zugearbeitet. Es wird in diesem Zusammenhang nochmal darauf hingewiesen, dass 
noch eine große Menge an Austauschmaterial auf dem Lagerplatz verblieben ist. Dieser muss 
durch Roba-Bau ebenfalls noch abtransportiert werden. 

 

- Hr. Wittwer bittet die Verwaltung das Protokoll des TÜV vom Spielplatz an die Mitglieder des Ort-
schaftsrates weiterzuleiten. Zudem bittet man nochmal das Gespräch zu suchen, wie die Spiel-
geräte wieder aufgearbeitet werden können. Es ist nicht im Sinne des Ortschaftsrates, dass 
Spielgeräte gänzlich abgebaut werden! 

 

- Hr. Wittwer informiert über die Einreichung einer Projektidee beim Wettbewerb „Machen 2023“, 
der vom Ostbeauftragten der Bundesregierung ausgelobt wurde. 
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 zu 8 Antrag Fraktion WG Zukunft und SPD - Änderung der Sondernutzungssatzung in  

§ 3 Abs. 4                                                                                         - Vorlage: BV 1043/2023 
- Die Änderung der Sondernutzungssatzung wird diskutiert, am Ende wird über den Beschluss 

abgestimmt 0 ja-Stimmen, 7 nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
 
zu 9 Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 
- Bzgl. des Haus der Vereine / Jugendclub wird darauf hingewiesen, dass die Heizung defekt ist 

und auch das Dach den Anforderungen nicht mehr entspricht. Es wird besprochen, einen LEA-
DER-Antrag zu stellen, sobald dies in der neuen Förderperiode möglich ist. Die Mitglieder des 
Ortschaftsrates fassen einstimmig den Beschluss, die Verwaltung damit zu beauftragen 
Förderprogramme zu suchen, die einen Tausch der Heizungsanlage und/oder des Daches 
ermöglichen. 7 ja-Stimmen, 0 nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 

 
- Herr Schulze fragt, wie sich die Erhöhung des Mindestlohnes auf die Stunden der Mitarbeiter in 

geringfügiger Beschäftigung auswirkt. Hr. Wittwer hat den Stand, dass sich die Stundenzahl nicht 
reduziert. Man hätte aber gern nochmal eine konkrete Aussage dazu.  
 Der Ortschaftsrat spricht sich einstimmig dafür aus, die Stunden der Mitarbeiterin 

nicht weiter zu reduzieren, sondern eher zu erhöhen, um wichtige Angebote aufrecht-
zuerhalten! 7 ja-Stimmen, 0 nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 

 
  

Öffentlicher Teil 

zu 12 Herstellen der Öffentlichkeit und Schließung der Sitzung 
Die Öffentlichkeit wird hergestellt und die Sitzung um 19:43 Uhr geschlossen. 
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